ECONOMIST & JURIST



Redacción



El pastor protestante Hermann Walter Bion organiza las primeras colonias escolares

El 1 de agosto de 1876 el pastor protestante **Hermann Walter Bión** de la entonces industrializada Zurich organizó las primeras colonias escolares en las que llevó a una decena de maestros y 68 niños, mitad niñas mitad niños, todos ellos de familias con pocos recursos, a un campamento de verano en la cordillera suiza de Appenzell. Ello fue el inicio de las colonias de verano y de las vacaciones. Las primeras colonias escolares llegaron en España en 1887, organizadas por **Manuel Bartolomé Cossío**, del Instituto Libre de Enseñanza, que trasladó a un grupo de escolares de Madrid de campamento en la villa cántabra de San Vicente de la Barquera.

Aunque desde 1918 estaba previsto poder conceder 15, días de permiso a maestros militares y empleados públicos, los permisos retribuidos aparecen por primera vez en la Ley de 21 de noviembre de 1931, firmada por **Manuel Azaña** como presidente de Gobierno y por **Francisco Largo Caballero** como Ministro de Trabajo y Previsión, y en su artículo 56 se establecen

...